

#**CLAUDIA SHEINBAUM**
PRESUME
A MÉXICO
'CON BUENOS
INDICADORES
ECONÓMICOS'

TRAS ANALIZAR CON LA INDUSTRIA DEL ACERO EL
IMPACTO DE LOS ARANCELES, VE UN PANORAMA
ALENTADOR, BASADO EN PROGRAMAS SOCIALES

POR JUAN TENIENTE/P21



#ENLACAINTRA

Analizan el impacto por los aranceles

LA PRESIDENTA TUVO UNA PLÁTICA CON LA INDUSTRIA ACERERA

POR JUAN TENIENTE

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

CORRESPONSAL

MONTERREY, Nuevo León. La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo se reunió con los empresarios del acero para analizar el impacto de aranceles, al término de la Asamblea 81 de Cámara de la Industria de Transformación (Caintra), donde explicó el plan de México que será el motor para impulsar la producción nacional.

Durante el evento, la mandataria escuchó a los empresarios con los que diálogo sobre las posibles aplicaciones de tarifas de Estados Unidos, a partir del próximo 2 de abril.

Ante empresarios regiomon-tanos, la Presidenta resaltó la unidad y su compromiso de fortalecer el sector industrial de Nuevo León, que enfrentará los desafíos que se presentara a partir del 3 de abril.

“Vivimos momentos nuevos, pero hemos planteado y ese es una forma de trabajo que siempre nos va a caracterizar, que cuando hay diálogo y respeto siempre es posible avanzar sea con el presidente de Estados Unidos, con los empresarios, o con cualquiera que quiera avanzar en nuestro país”.

En la reunión con los empresarios del acero, la mandataria vio los temas de aranceles de forma privada.

Antes, expuso que un hay alentador panorama económico basado en el fortalecimiento de la economía local, los programas sociales y educativos.

“Tenemos un instrumento que es el Plan México, que busca aumentar la producción en nuestro país y el crecimiento con bienestar”, expresó Claudia Sheinbaum.

“Que a nadie le quede la menor duda, nuestra prosperidad aumentará con la inversión y el Plan México, así como su fortalecimiento, las inversiones públicas y el impulso a la inversión privada con certidumbre jurídica”, comentó.

La Presidenta señaló que ante los nuevos retos se saldrá adelante y que está convencida de que México ha demostrado que siempre salimos adelante.

La jefa del Ejecutivo agradeció al sector empresarial que ha participado en el acuerdo antiinflacionario, para evitar que se incrementen los precios de la canasta básica, y que gracias a este plan se redujo en 15 por ciento el precio de los productos de consumo esencial.

Al término de su presentación, la mandataria salió y atendió algunos habitantes que le entregaron peticiones sobre diversos temas y que recabó al estar frente a ellos. #

TENEMOS UN INSTRUMENTO QUE ES EL PLAN MÉXICO, QUE BUSCA AUMENTAR LA PRODUCCIÓN DEL PAÍS’.

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO

SITUACIÓN NACIONAL

0.5%

CRECIMIENTO ANUAL DEL PIB EN EL CUARTO TRIMESTRE 2024.

3.7%

INFLACIÓN ANUAL DE FEBRERO.

EN EL ESTADO

- 1 La Presidenta resaltó su compromiso de fortalecer al sector industrial.
- 2 Señaló que se enfrentarán a los desafíos que se presenten a partir del 3 de abril.
- 3 Resaltó el fortalecimiento económico local y programas sociales.



